

Ressort: Sport

Handballer Musche: "Die WM ist einfach mega-emotional"

Berlin, 13.01.2019, 20:45 Uhr

GDN - Matthias Musche, Linksaußen der deutschen Handballer, genießt die WM im eigenen Land. "Es ist einfach mega-emotional, eine WM im eigenen Land zu spielen. Das ist das, worauf jeder Spieler Ewigkeiten hinarbeitet. Wenn du das dann erleben darfst, ist das eine große Ehre", sagte Musche dem Fernsehsender n-tv.

Das Publikum sei enorm wichtig, um eine erfolgreiche WM zu spielen: "Die können uns drei, vier oder fünf Prozent geben, die uns pushen und uns entscheidend nach vorne bringen. Auch deshalb ist eine Heim-WM etwas ganz Besonderes. Wenn dich mehr als 13.000 Leute unterstützen, ist das gigantisch."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-118357/handballer-musche-die-wm-ist-einfach-mega-emotional.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619